

## Ein Besuch auf dem Stautenhof in Anrath

Gemeinsam mit den Erzieherinnen machen alle Kinder aus der Nestbrücke heute einen Ausflug zum Stautenhof nach Anrath.



Dafür laufen sie vom Kindergarten zur nahegelegenen Bushaltestelle. Dort angekommen müssen sie noch einen kurzen Moment auf den Bus warten.

Die Kinder sind alle gut ausgestattet.  
Einen gut gefüllten Rucksack für das Frühstück, eine Cappi die vor der Sonne schützt und eine Warnweste, damit alle Kinder auch gesehen werden.



Nun sitzen alle im Bus.  
Neugierig und aufmerksam wird beobachtet was um sie herum geschieht.

In Anrath angekommen müssen sie noch ein kleines Stück bis zum Stautenhof laufen.



Am Hof angekommen, besuchen die Kinder als erstes die Schweine.  
Es sind auch viele Jungtiere mit dabei.  
Die Mutterschweine grunzen und die Ferkel quieken ganz schön laut.

Nun geht's auf zur großen Wiese und die Decken werden ausgebreitet.  
Zeit für ein Picknick.  
Die Kinder und Erzieherinnen lassen sich das Frühstück aus der Brotdose schmecken und so sind sie alle für das anschließende Spielen gut gestärkt.





Nun geht es los zu dem großen Naturspielplatz. Dort sind zwei große Sandberge aufgeschüttet und es stehen einige Spielmaterialien zur Verfügung. Von oben hat man eine gute Sicht auf den Hof.

Die Schafe haben uns auch schon entdeckt.  
Neugierig stehen sie vorne am Zaun und warten auf uns.



Wir kaufen Futter für die Tiere. Einige Kinder sind ganz mutig und legen sich etwas davon auf die Hand und füttern das Schaf damit.

Langsam wird es Zeit und wir räumen alles wieder an seinen Platz, packen unsere Sachen zusammen und gehen zurück in Richtung der Bushaltestelle.



Wir verabschieden uns beim Vorbeigehen von den verschiedenen Tieren auf dem Hof.  
Machen aber noch einen kurzen Stopp am Holzhaus.

Hier können die Kinder Eier kaufen.  
Dafür werfen sie etwas Geld für die Eier in die dort an der Wand hängende Kasse ...





...und legen gemeinsam die Anzahl an Eier in den Karton, für die wir bezahlt haben.

Die Eier nehmen wir mit in den Kindergarten für unser nächstes Frühstück.

Heute haben die Kinder viel erlebt, gespielt, entdeckt und ausprobiert.

Mit diesen neuen gesammelten Eindrücken geht es nun für uns alle zurück zur Kita, wo schon das Mittagessen auf uns wartet.

Toll, dass wir diesen Vormittag gemeinsam erlebt haben. 😊